



KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS

- Stadtverordnetenversammlung -

Antrag der BfH-Fraktion	Vorlage-Nr: STV2024/003 Datum: 17.01.2024
------------------------------------	---

Vorgesehene Beratungsfolge:

Stadtverordnetenversammlung

Beschlussfassung

Einrichtung einer Buslinie zur Verbindung der Ortsteile

Im Kontext der Mobilitätswende hängt Hofheim nach wie vor weit hinterher. Zur Bewältigung des Alltags ist das Auto quasi unersetzlich. Für die Strecke von Lorsbach zum Marxheimer Bürgerhaus werden mit dem Auto laut Google Maps 14 Minuten benötigt. Für die gleiche Strecke gibt Google Maps die nahezu dreifache Zeit an, wenn öffentliche Verkehrsmittel genutzt werden sollen. Von Wildsachsen aus wird der Diedenberger Sportplatz mit dem Auto in 10 Minuten erreicht. Für die gleiche Strecken wird bei Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel über eine Stunde benötigt. Ein attraktiver ÖPNV sieht anders aus. Vor allem die Ortsteile untereinander gilt es besser zu vernetzen. Darum halten wir die Einrichtung eines Ortsteil-Rundbusses für sinnvoll. Dieser könnte die Ortsteile beispielsweise wie folgt bedienen:

Hofheim -> Marxheim -> Diedenbergen -> Wallau -> Wildsachsen -> Langenhain -> Lorsbach -> Hofheim

Einen zeitgleichen Betrieb in entgegengesetzter Richtung halten wir ebenso für sinnig.

Wir bitten zu beschließen:

Der Magistrat möge sich mit der zuständigen Verkehrsgesellschaft in Verbindung setzen, um Möglichkeiten zu prüfen, eine Buslinie einzurichten, die alle Hofheimer Ortsteile mit Fahrzeugen in angemessener Größe und in angemessener Taktung miteinander verbindet.

gez.
Wilhelm Schultze
(BfH)